
ENRICO SOLICITA QUE SE CONCRETE UNA OBRA DE ILUMINACIÓN EN
UNO DE LOS ACCESOS A FIRMAT

Description

Cabe mencionar que, con el fin de mejorar este acceso a la ciudad y brindar seguridad a los vecinos
que lo utilizan, independientemente de que es distrito Miguel Torres, la Municipalidad de Firmat
elaboró, por medio de sus equipos técnicos, un proyecto de obra para llevar adelante posibles trabajos
en esta zona.

“Con respecto a la propuesta que se elaboró para darle solución este problema y teniendo en cuenta
que es una de las curvas más peligrosas de la zona, la obra permitirá contar un sistema de acceso
ágil y seguro a la ciudad y para su concreción sería necesario instalar 31 columnas de iluminación con
artefactos LED y 1100 metros de guardarrail”, comentó el senador Enrico.

En relación a esto, Enrico explicó que “para concretar este proyecto, en primer término, solicitamos la
intervención de la Dirección Provincial de Vialidad como organismo a cargo de la red vial provincial y
que ante la necesidad de brindar seguridad en este acceso lleven adelante la obra y den solución a
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esta problemática”.
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